

29.9.2022 - [Redaktionsmeldungen](#)

Beitrag von Ulrich Rake in Heft 19

In Heft 19 der FamRZ erscheint der Beitrag „Elterliche Verantwortung im Zeitalter der Digitalisierung“ von Vors. Richter am OLG Ulrich *Rake*. Heft 19 erscheint am 1.10.2022, als FamRZ-Abonnent können Sie den Artikel bereits jetzt online lesen:

[Jetzt lesen](#)

Sie kennen den Online-Zugang für FamRZ-Abonnenten noch nicht? [Informieren Sie sich jetzt!](#)

BGH überrascht mit neuen Aussagen zum Unterhaltsrecht

Nicht erst seit den coronabedingten Homeschooling-Wochen prägen digitale Medien den Alltag und die Entwicklung unserer Kinder, so Ulrich *Rake* in der Einleitung seines Artikels. Im Alter von etwa zehn Jahren erreichen sie die „digitale Volljährigkeit“, wie es der Medienrechtler *Erdemir* in dem von ihm herausgegebenen Handbuch zum neuen Jugendschutzgesetz eingeordnet hat. Zunehmend nutzten Kinder schon ab dem Grundschulalter das Internet.

Das konfrontiert Eltern mit neuartigen Herausforderungen im Erziehungsalltag. Ich möchte der Frage nachgehen, was dies für die Wahrnehmung der elterlichen Verantwortung im Rechtssinn bedeutet,

so Ulrich *Rake*. Der OLG-Richter lotet in seinem Beitrag **Leitlinien kindgerechter Medienerziehung** aus, stellt deren Grenzen am Rande der Kindeswohlgefährdung dar und erläutert mögliche

Interventionsmöglichkeiten der Familiengerichte.